



“Que nadie se sorprenda”: Santiago Creel advirtió sanciones internacionales por reforma a la Guardia Nacional



Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, advirtió que, derivado de la estrategia de seguridad pública promovida por el gobierno de **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**, México podría ser sujeto de sanciones internacionales, además de acusar que el **secretario de Gobernación** miente y ataca a los gobernadores del PAN.

Este jueves 20 de octubre, el abanderado del **Partido Acción Nacional (PAN)** convocó a una rueda de prensa desde la sala de conferencias del Palacio Legislativo de **San Lázaro**, donde especificó que el Estado mexicano podría ser sujeto a “responsabilidades de orden internacional por la violación a los tratados internacionales”; además de que **Adán Augusto López**, titular de la **Secretaría de Gobernación (Segob)**, ha atacado con mentiras a los gobernadores de su partido.

“Hemos escuchado, particularmente, al secretario de gobernación, con un lenguaje inusual —impropio de un secretario de gobernación—, señalando a los gobernadores de oposición y, además, haciéndolo con mentiras”